

## **Gala de St. John's International School organiza subasta a beneficio de los proyectos de conservación de Inkaterra**

Inkaterra Asociación tiene el honor de recibir la mayor donación privada luego de una velada de diversión, camaradería y altruismo.

La *Valentine's Gala* organizada el 15 de febrero por el Programa de Padres y Profesores en St. John's International School (Waterloo, Bélgica), incluyó dos subastas que favorecieron Inkaterra Asociación (ITA) con un fondo de €5700, destinado al Programa de Educación Ambiental y el Centro de Rescate del Oso Andino, en Machu Picchu.



Celebradas en el impresionante hotel Château du Lac, las subastas en el *Valentine's Gala* sirvieron al objetivo de colectar fondos para la escuela y –por primera vez– para proyectos que tengan un impacto social y ecológico. Estos proyectos fueron propuestos por alumnos en el programa CAS (Creatividad, Acción y Servicio es parte del currículo principal en el diploma del Bachillerato Internacional), quienes tuvieron la oportunidad de llevar su aprendizaje fuera del aula, además de probar su liderazgo. Ellos reconocieron la mejor forma de usar sus virtudes e intereses para servir a quienes necesiten de apoyo.

Tal fue el caso de las alumnas Christina Nordgaard y Giulia Tori. Durante el verano de 2013, decidieron visitar los proyectos medioambientales que ITA tiene en Machu Picchu. Estuvieron dos semanas trabajando como voluntarias, al servicio de niños del pueblo de Aguas Calientes, donde planearon y administraron actividades y despertaron el interés ecológico en clases con más de 50 niños de la zona, cuyas edades eran

entre 5 y 13 años (las clases también se prepararon a beneficio de chicos con habilidades diferentes).

Durante su estadía, Christina y Giulia también aprendieron de la importancia de la conservación, a través del Centro de Rescate del Oso Andino en Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel. El único úrsido nativo de Sudamérica, esta especie tiene un estado de conservación vulnerable de acuerdo a la UICN. Para promover la investigación científica y la preservación de osos de anteojos, ITA diseñó en 2001 un programa de rescate, y desde entonces cinco especímenes han sido cuidados con especial énfasis en su nutrición, cuidado de la piel y condiciones de vida sin estrés. La reproducción y reinserción a la vida salvaje también forma parte de este programa. En 2008 una osa andina regresó con éxito a su hábitat natural, después de seis años de cuidado.



Cautivadas por el Santuario de Machu Picchu y conscientes de sus necesidades, Christina y Giulia demostraron su compromiso con ITA tras prometer buscar una manera de contribuir con sus proyectos. La subasta silenciosa en la gala de St. John's fue una solución innovadora.

El proyecto que expusieron a posibles auspiciadores alrededor del mundo, como GCH Earth (India) y El Castell de Ciutat (España), tuvo una excelente recepción. George Dominic de GCH Earth comentó: "Es una inspiración para niños de todo el mundo, traer abajo las fronteras involucrando a Jaume Tàpies (El Castell de Ciutat), a mí y a otros sponsors para contribuir a un proyecto en Perú".

Los bienes subastados fueron una estadía de 7 noches para dos personas en el hotel CGH Earth Swaswara en Goa, India; una estadía de 2 noches para cuatro personas en El Castell de Ciutat, ubicado en el corazón de los Pirineos entre España y Andorra; dos paquetes de regalo Relais & Châteaux; y demostrando su creatividad y buen espíritu... las hermanas Nordgaard subastaron tres horas de *babysitting*!

La donación ayudará a mejorar la infraestructura en el Centro de Rescate del Oso Andino, como también a realizar talleres sobre medio ambiente y sostenibilidad para alrededor de 200 escolares de Machu Picchu. Este gran logro sirve de inspiración para Inkaterra y sus proyectos de conservación, ya que se planea participar en futuras subastas para recolectar fondos.

